

Charte de Déontologie, Avertissements et Conseils

Principes directeurs : Bienveillance - Respect - Non Jugement - Discrétion - Sérieux - Éthique

Il est essentiel de rappeler que les pratiques de soins énergétiques, de géobiologie et de médiumnité, bien que millénaires, ne sont pas actuellement reconnues par les instances scientifiques et médicales.

En tant que thérapeute holistique, mon rôle est celui d'accompagnant dans le processus de guérison. Je ne prétends en aucun cas offrir une solution miraculeuse extérieure capable de résoudre instantanément tous les problèmes rencontrés par le client. Conformément à la déontologie professionnelle, je souligne que ma responsabilité est engagée sur la base de moyens mis en œuvre et non de résultats garantis.

Je m'engage à ne pratiquer que des méthodes et techniques conformes à l'éthique et au bien-être des individus. Les soins énergétiques représentent un premier pas sur le chemin de la prise de conscience et du changement de perspective sur la vie en général.

Il est important de noter que le travail sur des aspects tels que les vies antérieures, les addictions, les traumatismes, les problèmes financiers, etc., ne peut être accompli en une seule séance. Plusieurs séances peuvent s'avérer nécessaires. En particulier, la recherche des causes profondes, comme dans le cas de problèmes de poids, peut exiger du temps en raison de leur ancienneté et de leur profondeur.

Je ne promeus ni n'encourage la prise répétée de rendez-vous. Tout praticien en thérapie holistique reconnaît qu'une période de trois semaines, équivalant à un cycle lunaire de 21 jours, est nécessaire pour permettre l'intégration des informations avant toute autre intervention énergétique.

Le client demeure maître de sa thérapie.

Chaque nettoyage énergétique est accompagné d'un suivi visant à inciter le client à agir de manière concrète dans sa vie quotidienne. Les séances sont conduites dans le plus grand respect de la dignité, des attentes et des valeurs de la personne demanderesse.

Mes soins sont prodigués avec bienveillance et dénués de tout jugement. La confidentialité est primordiale, et j'accorde une importance capitale à la protection des informations sensibles qui pourraient être révélées lors des séances.

Je respecte toutes les croyances des individus qui sollicitent mes services et je m'abstiens de tout prosélytisme religieux. Mon approche s'inscrit dans une dimension spirituelle globale, sans affiliation à un dogme ou une religion spécifique.

Je ne suis affiliée à aucune organisation sectaire et je ne vous demande pas de vous joindre à une association ou une secte. Je n'effectue aucun soin à un adulte sans son consentement. Cependant, je fais une exception pour les enfants mineurs à la demande de leurs parents, et occasionnellement pour les enfants majeurs avec l'accord de leurs parents et de mes guides spirituels.

Dans des circonstances exceptionnelles de libération de magie noire, et avec l'accord de mes guides, je pourrais intervenir à la demande d'un proche impacté, partant du principe qu'une personne victime de magie noire peut ne pas en être consciente, et que les forces obscures font tout pour maintenir cette emprise.

La confidentialité de nos échanges est garantie. Les informations partagées lors des séances ne seront pas divulguées à des tiers sans le consentement des clients. La discrétion est primordiale, et il vous revient de décider si vous souhaitez en parler à vos proches.

J'attends de mes clients le même respect envers mon travail.

Ce respect commence par l'engagement à respecter le rendez-vous (sauf en cas de circonstances exceptionnelles) et à effectuer le paiement conformément aux modalités convenues. Tout règlement doit être effectué avant la séance pour confirmer le rendez-vous.

Les tarifs sont établis en fonction du temps passé et du travail requis. Mon objectif est de proposer des tarifs équitables à la fois pour vous et pour moi. Les tarifs sont communiqués à l'avance et sont disponibles dans la rubrique dédiée sur le site. Des facilités de paiement peuvent être envisagées sur simple demande lors de nos échanges. Toute consultation de voyance entraîne des frais distincts. La cartomancie nécessite un temps supplémentaire qui sera facturé en conséquence.

Les communications avec les défunts en dehors du cadre des soins énergétiques sont offertes. Vous êtes libre de faire un don si vous le souhaitez. Cela représente ma contribution à l'accompagnement du deuil pour les vivants et la transition pour les défunts. Je ne garantis pas de communication, car la nature de la connexion est imprévisible. Mon travail repose essentiellement sur la parole : je comprends

l'importance de mes engagements et je ne promets que ce que je suis en mesure de tenir.

Le respect inclut le respect des horaires de travail. Vous pouvez me contacter de 10h à 19h du lundi au vendredi. Je ne répondrai pas au téléphone les week-ends ou en soirée après 19h, sauf en cas d'urgence ou de rendez-vous préalablement fixé. Un thérapeute n'est pas disponible à tout moment.

Pour les individus résidant dans les Départements et Territoires d'Outre-Mer ou à l'étranger, veuillez tenir compte du décalage horaire.

Chaque prestation en soins énergétiques, y compris, si nécessaire, en géobiologie, inclut une vérification effectuée quelques jours après le rendez-vous. Cette vérification atteste de mon sérieux et de mon implication dans le suivi des changements énergétiques, physiques, émotionnels et psychologiques.

La crise de guérison, parfois intense, est une indication de l'efficacité du soin. Les éventuels inconforts tels qu'une fatigue prononcée, notamment après une libération de magie noire, une augmentation de la fréquence urinaire ou des selles, des nausées ou des vomissements peuvent survenir et signalent l'élimination d'énergies négatives.

Je recommande vivement, lors d'une première séance, de réaliser également une analyse et un nettoyage en géobiologie: réharmoniser une personne sans harmoniser son environnement de vie et/ou professionnel serait dénué de sens. Sans géobiologie, je ne pourrais alors garantir l'efficacité complète d'un soin. Ci-joint, vous trouverez la charte de géobiologie à laquelle j'ai adhéré après avoir suivi une formation agréée par la Fédération Française de Géobiologie.

Mes soins énergétiques ne se substituent en aucun cas à des traitements médicaux, que je ne vous demanderai jamais d'interrompre. De même, je vous encouragerai toujours à suivre les examens ou interventions nécessaires recommandés par vos médecins. Pour ma part, je ne considère pas les approches thérapeutiques holistiques, naturelles et allopathiques comme opposées, mais complémentaires.

Je n'effectue ni diagnostic médical ni prescription de médicaments.

En ce qui concerne les conseils en phytothérapie que je pourrais prodiguer, il vous appartiendra de consulter des pharmaciens qualifiés en fonction de vos antécédents médicaux et de vos besoins.

En conclusion, mon cadre de pratique thérapeutique est conforme aux réglementations en vigueur concernant les soins de bien-être, en accord avec la loi du 30 avril 1946, le décret n° 60665 du 4 juillet 1960, l'article L489 du code de la santé publique et le décret n° 96-879 du 8 octobre 1996.

Les soins énergétiques et les services de géobiologie que je propose sont exclusivement destinés à améliorer le bien-être et le confort de la personne les recevant, et n'ont aucun objectif médical. Les séances de coaching, avec ou sans voyance, visent à éclairer votre parcours en offrant une perspective différente sur votre situation.

Si nécessaire, je me réserve le droit de refuser d'effectuer un soin dans les circonstances suivantes :

- Si le traitement en question va à l'encontre de mes propres convictions ;
- Si je considère ne pas posséder les compétences nécessaires pour traiter la problématique ou le traumatisme en question ;
- Si l'intervention demandée porte atteinte de quelque manière que ce soit au libre arbitre du patient ou d'un tiers ;
- Si le client adopte une approche consumériste sans véritable volonté de s'engager activement dans son processus thérapeutique.

Dans la mesure du possible, je vous orienterai vers un(e) collègue approprié(e).

La prise de rendez-vous avec moi implique votre acceptation et votre accord avec les pratiques des soins énergétiques, de la géobiologie et de la médiumnité tels que décrits ici et selon les CGV.

Stéphanie DURAND-BENAMZA